
Tourismusverein GV 14.4.23 Mehrzweckhalle Tschiertschen Beginn 20.00 Uhr 

Traktanden: 

1. Wahl des Stimmenzählers: 
Peter Plump wird als Stimmenzähler einstimmig gewählt 
Anwesend sind 20 stimmberechtigte Personen 
Entschuldigte Personen: 
Urs Weber, Margrith und Hanspeter Ulrich, Frauke und Daniel Böni, Marie-Claire Niquille, Regula und 
Armand Meier, Hans und Elfrida Stucki, Roland Schuler Arosa Tourismus, Verena und Max Rüesch, Irena 
Cagienard, Heidi und Walter Meier, Erwin Plump, Käthi und Andreas Jenny, Peter Kunz 
 
 

2. Protokoll der GV vom 24.6.22: 
Protokoll wurde im Internet Publiziert und wird nicht vorgelesen. 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 

3. Jahresbericht des Präsidenten: 
Der Jahresbericht wurde im Internet publiziert und nicht vorgelesen. 
Der Jahresbericht wird einstimmig genehmigt. 
 
Gruppenvorstellungen: 
Skigebietsentwicklung wird von Jonas Jucker vorgetragen --- PowerPoint Präsentation. 
 
Qualitätsgruppe wird von Janine Gisler vorgetragen. Diverse Arbeiten im Erlebnisstall, Bänkli Inventar wurde 
aktualisiert, Signalisationen im Ort werden aktualisiert, Tauschbibliothek wird besprochen, Stellplatz für 
Campingmobile wird optimiert und weitergeführt, wurde sehr gut besucht. 
 
Gruppe Natur wird von Marco Schädler vorgetragen. Arbeiten sind Füxliweg und Schmetterlingsweg, beide 
sollten mehr und besser beworben werden und attraktiver gestaltet werden. 
Baumhaus auf dem Waldstafel 
Fondueplausch auf dem Fuchsabödeli war gut besucht und soll weiter verfolgt werden. 
 
Gruppe Kultur wird von Janine Gisler vorgestellt.  
Landart sehr schwierig und war sehr schlecht besucht. Eher nicht mehr weiterführen. 
Kultur am Montag …………  
Uf en Kafi war sehr gut besucht (2. Beste Ausstellung) 
Gfürchig im Stall schlecht besucht und wird nicht weitergeführt. Kosten ca 1’000.-- 
 
Es sind keine Fragen und Bemerkungen eingegangen. 
 
 

4. Bilanz, Jahresrechnung und Revisorenbericht 2022: 
Marco Engi präsentiert und erklärt die Bilanz und Jahresrechnung. 
 
Es sind keine Fragen eingegangen. 
 
Revisorenbericht  wurde im Internet publiziert und nicht vorgelesen. 
Die beiden werden einstimmig angenommen 
 
 
Anna Willi erkundigt sich nach dem Nostalgiepostauto, Marco Engi erklärt dass er sich am Mittwoch mit den 
Chauffeuren trifft und dass das Postauto fährt. 



Trotz 12’000.—Verlust, Fahrten ……… 
Abklärungen an Kanton ob da noch etwas kommt laufen. 
 
 

5. Entlastung an den Vorstand: 
Die Versammlung gibt einstimmig die Entlastung an den Vorstand. 
 

6. Wahlen: Vorstandsmitglieder Andrea Ambühl (Pächter Restaurant Hühnerköpfe) und Karin Ulrich 
Beide werden von der Versammlung im Globo einstimmig gewählt. 
 

7. Festlegung der Mitgliederbeiträge: 
Mitgliederbeiträge bleiben wie bis anhin bestehen. 
Die Mitgliederbeiträge werden einstimmig bestätigt.  
 

8. Budget 2023 (1.1.2023-31.12.2023) 
Marco Engi präsentiert das Budget für das folgende Jahr 2023 
Markus Engi fragt ob das Geld des TVTP nicht einmal Investiert werden sollte anstatt es zu «horten». 
Marco Engi erklärt dass das Eisbahnhüttli dringend saniert werden sollte. Remo Waldvogel ist in der Planung. 
 
Das Budget wird von der Versammlung einstimmig genehmigt.   
 

9. Varia und Umfrage 
Mutationen: 
 
Eintritte: 
Fabienne Rufer, Martin Willi 
 
Austritte: 
Schwengeler-Davatz Annalis und Jürg, Hirt Adrian, Zingg Marlies und Lieni 
 
Fritz Weber erkundigt sich was mit dem Kehrichthäuschen auf den Bödem passiert wenn das 
Entsorgungskonzept auf den Parkplatz konzentriert wird. 
Gemeinde wir darauf angesprochen und eine Lösung angestrebt. 
 
Heidi Engi fragt ob die Eisbahnhüttlicrew im nächsten Winter wieder kommen. Leider nein, es soll wieder 
ausgeschrieben werden. Hoffen wir dass wieder jemand gutes kommt. 
 
Diverse Veranstaltungen fallen an und werden im Newsletter publiziert. 
 
Besten Dank an alle und einen guten Sommer. 

 

Ende der Veranstaltung   

20.47 Uhr 


